

17^e Festival Pianissimes

Saint-Germain-au-Mont-d'Or

Samedi 18 juin 2022 – 20h30

Loann Fourmental - *piano*

Arthur Decaris - *violon*

Albéric Boullenois - *violoncelle*



Franz Schubert

Trio avec piano no 2 op. 100

Allegro

Andante con moto

Scherzando

Allegro moderato

Maurice Ravel

Trio avec piano

Modéré

Pantoum

Passacaille

Final

Le **Trio Nebelmeer**, composé d'Arthur Decaris au violon, d'Albéric Boullenois au violoncelle et de Loann Fourmental au piano, voit le jour au printemps 2019, de la volonté des trois amis d'explorer ensemble le vaste répertoire réservé au trio avec piano.

Notamment inspirés par les grandes pages romantiques réservées à leur formation, ils choisissent de se nommer en référence à Caspar David Friedrich et son emblématique Voyageur au-dessus de la mer de nuages (Der Wanderer über dem Nebelmeer), figure de proue du romantisme allemand.

Les trois musiciens se forment auprès du Trio Wanderer et de Claire Désert et auront aussi la chance, au cours de leur cursus ou d'académies, de pouvoir bénéficier de l'enseignement des quatuors Modigliani et Diotima, mais aussi d'Olivier Charlier, Emmanuel Strosser et Lise Berthaud.

Le Trio Nebelmeer est rapidement remarqué et invité à jouer dans divers festivals, de la Roque d'Anthéron à la Folle Journée en Région, en passant par la Saison des Pianissimes à Paris.

Suite à un appel à projet de la DRAC Normandie et au soutien des Théâtre et Conservatoire de Caen, le Trio Nebelmeer réalise son premier CD, qui réunit deux des plus illustres compositeurs français du XIXe siècle, Chausson et Saint-Saëns, pour une sortie prévue début 2023 chez Mirare.